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ДО ОТКРЫТИЯ XX СЪЕЗДА ВЛКСМ 
ОСТАЛОСЬ 32 ДНЯ!

Комитет ВЛ КСМ  института обращается к вам, комсорги и идеологи групп! О рга 
низаторская работа среди студентов по достойной встрече XX  съезда комсомола 
ложится на вас. Необходимо многое сделать за оставшийся месяц.

8 апреля состоится собрание комсомольского актива КИСИ, на котором будет 
подписан рапорт комсомольской организации института XX  съезду ВЛКСМ . Его под
пишут лучшие комсомольцы. Сегодня необходимо активно продолжить соревнова
ние среди студентов за право быть в их числе, выдвигать своих активистов для под
писи рапорта.

В группах вы должны организовать проведение комсомольских собраний, вклю
чив в повестку дня вопросы: «Наш вклад в дело ускорения —  отличная учеба!»,
«Наши предложения в проект Устава ВЛКСМ», «С трибуны съезда я бы сказал о...», 
«Страницы истории Ленинского комсомола». Думаем, что вы не забудете ко дню  
открытия съезда 15 апреля организовать выпуск стенгазеты группы «Мы рапортуем  
съезду», в которой расскажете об успехах своего коллектива, о лучших комсомоль
цах группы.

Из истории Ленинского
комсомола

29 октября 1918 г. в Москве 
открылся 1 съезд союзов рабо
чей и крестьянской молодежи. 
Съезд политически и организа
ционно оформил образование 
Российского Коммунистического 
Союза Молодежи (РКСМ).

11а съезде присутствовали 
195 делегатов. Они представля
ли примерно 22100 различных 
союзов. Интересен состав съез
да по партийности. Среди деле
гатов 86 большевиков, 38 со
чувствующих большевикам, 
анархист и левый эсер, три ин
тернационалиста (так называ
лась одна из мелкобуржуазных 
социалистических партий), ос
тальные беспартийные.

Делегаты избрали почетными 
председателями съезда В. И. 
Ленина и К. Либнехта.

Главное внимание первый 
съезд РКСМ уделил принятию 
программы и Устава. Он поло
жил в основу своей програм
мы 3 положения:

1. Союз солидарен с Россий
ской Коммунистической парти
ей (большевиков). Он ставит 
своей целью распространение

идей коммунизма и вовлечение 
рабочей и крестьянской моло
дежи в активное строительст
во Советской России.

II. Союз является независи
мой организацией, работающей 
под руководством РКП(б).

III. Союз принимает назва
ние — Российский Коммуни
стический Союз Молодежи.

Съезд принял Устав Союза. 
Руководящим принципом орга
низационного строения стал ле
нинский принцип демократи
ческого централизма. Устав на
чинался с формулировки: «Чле
ном коммунистического союза 
молодежи может стать всякий, 
имеющий не более 23 лет, при
знающий программу и Устав 
союза, входящий в одну из его 
организаций, подчиняющийся 
всем его постановлениям и пла
тящий членские взносы».

Политическая ориентация сто
яла на первом месте в работе 
съезда. Надо было проводить в 
жизнь дела государственной 
важности: привлекать молодых 
людей с 18 лет к выборам в 
органы власти, вводить всеоб

щее и бесплатное образование, 
активно включаться в проведе
ние хозяйственных кампаний, 
в проведение трудовой и гуже
вой повинности, в борьбу с бес
хозяйственностью и хищения
ми, с бандитизмом и дезертир
ством.

На съезде был избран ЦК 
РКСМ. На его заседании был 
сформирован пленум ЦК узко
го состава, куда вошли В. Ба
бушкин, II. Голиков, О. Р ы б 
к и н , И. Пеньков, Н. Полетаев, 
Л. Щацкин, Е. Цетлин.

Комсомольцы направили де
легацию к В. И. Ленину, ко
торый в то время был на ле
чении после тяжелого ранения 
эсеркой Каплан. В. И. Ленин, 
направляя энтузиазм молодежи, 
подчеркнул, что стоит задача 
укрепления революционной дис
циплины и порядка, поднятия 
производительности труда во 
что бы то ни стало на всех 
поприщах начатой великой 
стройки. Только тогда мы по
бедим. Делегаты обещали, что 
они 'сделают все, чтобы союз 
молодежи оправдал свое ком
мунистическое название.

В чем секрет отличной уче
бы? Нет, не только в способ
ностях, чувство ответственности

здесь тоже не на последнем 
месте. Это, пожалуй, одно из 
наиболее ценных человеческих 
качеств.

Галина Куликова, студентка 
II курса архитектурного фа
культета, как раз из тех, на 
кого можно положится — не 
подведет. Человек она очень 
добросовестный и ответствен
ный. Вывший секретарь бюро 
ВЛКСМ АФ как-то рассказал, 
что пытался в начале года 
собрать бюро — не получилось, 
пришла одна Куликова, в сле
дующий раз опять, никого нет, 
а Куликова пришла, значит, 
болеет душой за дело. А дело, 
которое поручили Гале, очень 
важное — возглавить УВК фа
культета. И вот результат: по 
итогам уже двух сессий архи
тектурный факультет держит 1 
место по успеваемости. Конёч- 
но, может, большой заслуги 
Гали в этом и нет, но то, что 
Г. Куликова сдала сессию на 
«отлично», лишь с одной чет
веркой, при этом проводя учеб
но-воспитательную работу на 
факультете, это, бесспорно, за
служивает уважения.

Комитет В Л К С М  института 
утвердил характеристики-реко
мендации для поездки за грани
цу по льготным путевкам: С. Ф ай- 
вусович гр. С  13-4. Н. Карпейкиной 
rp. С  13-3, В. Ш алепе гр. А  13-3 
—  за активную  работу в С С О , 
К. Кулеш ову гр. А  14-3 —  за 
добросовестное  отнош ение к 
ком сомольским  поручениям.

Н есм отря на то, что в декабре 
1986 г. уж е рассматривался воп
рос о неудовлетворительной ра
боте студсовета О К И С И  №  2, на 
сегодня положение в лучш ую  
сторону не изменилось. Отсутст
вие улучшений объясняется, в 
том числе, халатным отнош ением  
к своим обязанностям  некоторых 
членов студсовета. Не служат 
прим ером  добросовестного  от
нош ения к делу председатель 
студсовета А. Середа, гр. Д С  
24-2, зам. председателя по кад
рам В. Ж итников гр. Д С  24-2, ко
мендант общ еж ития 3. Хребто - 
вич, студентка заочного отделе
ния.

Не отличается чистотой и по
рядком  секция 7 этажа, где про
ж иваю т сами А. С ереда  и В. Жит
ников, которы м  объявлен строгий 
вы говор  за недостатки в работе 

I студсовета. Последнее преду-

Покой и не снится
После занятий его  часто м о ж 

но видеть в аудиториях или на 
кафедре. О н  проводит консуль
тации, дополнительные занятия, 
объясняет, настаивает, требует.

Беспокойный, настойчивый, чест
ный —  таким мы видим и знаем 
нашего товарищ а по каф едре 
Виктора Ильича Ж укова, канди
дата технических наук, доцента 
каф едры  «Автом обильны е д о р о 
ги». Виктор Ильич работает в 
вузе уже третий десяток лет.

Студенты, особенно  плохо ус
певающие, знают: если В. И. Ж у
ков взялся за них, значит, при
дется попотеть и выложиться. 
Влюбленный в свой курс «И зы с
кание и проектирование автом о
бильных дорог», Виктор Ильич 
требует от каж дого студента глу
боких знаний. П о этому курсу им 
написаны методические пособия. 
Кстати, по вопросам  дорож ной  
тематики он мож ет говорить 
сколько угодно. Это  его  увлече
ние, его конек. /

И студенты тянутся к нему, 
постоянно участвуют с ним в эк
спедициях, причем работаю т 
там настолько успешно, что поду

чают награды. Курсовы е и дип
ломные проекты, выполненные 
под его  руководством , всегда 
занимаю т призовы е места в ин
ститутских смотрах-конкурсах. 
О ни  отличаются глубиной прора
батываемых инженерных вопро
сов и качеством работы.

Пожалуй, Виктор Ильич не м о 
жет жить без того, чтобы  день 
его был занят до отказа. М ногие  
годы был председателем  проф 
кома, председатель НТО по д о 
рож н ом у  хозяйству и автотран
спорту, лектор общ ества «Зна
ние», активист родительского ко
митета школы, —  вот неполный 
диапазон его дел.

И м еж ду тем, это очень скром 
ный человек, не лю бящ ий гром 
ких слов. Человек-труженик, 
не побою сь сказать, прим ер для 
подражания. Недавно В. И. Ж у
кова наградили м едалью  «За 
трудовое  отличие». Э то  и награ
да, и обязательство дальш е тру
диться с огоньком, все силы от
давая лю бим ом у  делу.

Е. И. Ш ЕЛ ОПАЕВ, 
зав Кгф. «Автомобильные до
роги».

Н А  С Н И М К Е : В. И. Ж уков (в центре).

В комитете ВЛКСМ
преж дение объявлено Н. Д авы- 
ды чеву ст. гр. И 16-4, ответствен
ному за доставку газет и ж ур 
налов ж ильцам  общежития, ко
торый плохо выполняет свое по
ручение.

За безответственное отнош е
ние к обязанностям  старосты  5 
этажа, отсутствие порядка в сво
ей комнате (№  534) объявлен 
строгий вы говор  М. Крылову, 
ст. гр. И 26-1.

Анализ фактов показывает, что 
больш инство студентов институ
та хорош о  ознаком лено с поло
жениями Указа П резидиум а Вер
ховного Совета Р С Ф С Р  о бор ь 
бе с пьянством и алкоголизмом. 
И тем не менее комитету В Л К С М  
приходится разбирать м ного  пер
сональных дел по его  наруш е
нию.

Так, при проведении рейда по 
общ еж итию  N° 1 О. Булдов, сту
дент вечернего факультета, С. 
Красько гр. Д С  16-3, не только 
были пьяными, но и вели себя 
вы зы ваю щ е  чего не скажеш ь об 
их поведении на заседании коми
тета ВЛКСМ , когда встал вопрос

об  их исключении из рядов 
ВЛКСМ . Кроме них, исключены 
из рядов Ленинского ком сомола 
за нарушение У каза  —  С. Кло
пов, слушатель подготовительно
го отделения и В. Красов гр. С 
15-2.

Не секрет, что наказываем мы 
далеко не всех студентов, рас
пиваю щ их спиртные напитки в 
общежитиях, т. к. остальные ве
дут себя похитрее. И случаи 
пьянства будут процветать в на
ших общ еж итиях до тех пор, по
ка сами жильцы  —  ком сом оль
ские активисты, члены студсове- 
тов, старосты  этажей, рядовы е 
комсомольцы, не станут принци
пиально и требовательно отно
ситься к любителям  спиртного, 
до тех пор пока они не поймут, 
что выпивший человек слабо 
контролирует свое поведение, 
что он —  потенциальный преступ
ник. Нет такой позиции у ком 
сом ольского  актива д орож н о 
строительного факультета. Да 
это, наверное, и неудивительно, 
если секретарь б ю р о  В Л К С М  фа- 

(Окончание на 2-й стр.)



В комитете ВЛКСМ
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

культета А. Волков, бывш ий сту
дент гр. Д С  15-1, отчислен из 
института за пьянство в общ еж и 
тии!

Реш ением  комитета В Л К С М  за 
непринятие мер  по отнош ению  к 
пьяницам:

1. О бъявлен строгий вы говор  с 
занесением в учетную  карточ
ку А. Савину гр. Д С  15-3 
(член О К О Д  Д С Ф ), Л. Воло
диной, бывш ей ст-ке гр. Д С  15-2, 
Е. Янкиной, гр. А. 25-2.

2. Поставлено на вид А. Щ е 
дрину, ком соргу  гр. Д С  15-2, чле
ну О К О Д  Д С Ф .

За расклеивание в к. 227 
О К И С И  №  1 порнограф ических

ф отограф ий и рисунка, нетакти
чнее поведение комитет В Л К С М  
поставил на вид студенту гр. С 
16-3 С. Борш игову. Группе пору
чено обсудить его поведение на 
ком сом ольском  собрании. Более 
строгое ком сом ольское  взы ска
ние было реш ено не применять 
ввиду того, что т. Борш игов при
знал свои действия ошибочными.

Комсомольцы Д СФ !

Бывший секретарь бю ро  
ВЛКСМ  фак-та т. Волков А. от
числен из института и исключен 
из рядов ВЛ КСМ  за пьянку.

Кто будет секретарем бю ро —  
решать вам! Выборное собра
ние —  на следующей неделе.

Н А  С Н И М К А Х : КВН в общ еж итии №  1,

С П О Р Т
С  5 по 8 марта в г. Красноярске  
на новом лыжном стадионе про
ходили соревнования на первен
ство Крайсовета Д С О  «Буревест
ник» по лыжным гонкам. В этих 
соревнованиях принимали участие 
команды восьми вузов края. 
Команда нашего института заня
ла III место, пропустив вперед 
только команды КГПИ и КрПИ. 
А  за чертой призеров остались 
команды таких вузов, как КГУ, 
КИЦМ , Абаканского ГПИ, Лесо
сибирского ГПИ и СТИ.

В первый день соревнований в 
гонке на 15 км у мужчин 1 м е
сто занял Алексей Лапшин (гр. 
Д С  24-2), II место Евгений Неф е
дов, 5 место Олег Николаев 
(гр. С  15-2). В гонке на 5 км сре
ди женщин Света Хаустова за
няла 7 место.

Во второй день проходила эста
фета 4X10  км у мужчин и 
4 x 5  км у женщин. Мужская 
команда заняла III место. В тре
тий день, 8 марта, в программе  
соревнований были гонка на 
20 км у мужчин и на 10 км у 
женщин. И в этой гонке наша 
мужская команда выступила очень 
успешно. 1 место —  Е. Нефедов, 
III место —  А. Лапшин, 5 м е
сто —  К. Конников (гр. Д С  24-2 
Среди юниорок Света Хаустова 
заняла 4 место.

По итогам выступлений Е. Н е
федов и А. Лапшин включены в 
состав сборной Крайсовета «Бу
ревестник» для участия в чемпи
онате края, который будет про
ходить в г. Черногорске с 11 по 
17 марта.

К  90'Лет ию пребывания 
В . И . Лепина в Красноярске

Pi ОЧТИ три года (март 
1 1 1897 — январь 1990 г.)

В. И. Ленин провел в ссылке, в 
Енисейской губернии. Находясь 
в ссылке, В. И. Ленин много и 
плодотворно работал, создал 
более тридцати научных произ
ведений, разработал учение о 
пролетарской партии нового ти
па об ее идейно-политической 
и организационной основе, про
грамме, тактике и плане ее по
строения.

В. И. Ленин прибыл 4 марта 
в город Красноярск. В ожида
нии назначения места ссылки, 
а затем до навигации на ре
ке Енисей, он жил в нашем го
роде до 30 апреля 1897 года, 
в общей сложности 67 дней. 
Остановился Владимир Ильич 
в доме К. Г. Поповой по ули
це Большекачинской. (ныне-ул. 
Марковского). Красноярские 
жандармы называли дом Попо
вой «штаб-квартирой полити
ческих ссыльных». Здесь по
стоянно дежурили сыщики и не 
раз производили обыски.

За время пребывания в Крас
ноярске В. И. Ленин смог до
статочно хорошо познакомиться 
с городом. Живописные окрест
ности Красноярска по реке 
Енисей напоминали ему, по 
его словам, «не то Жигули, не 
то виды Швейцарии».

В Красноярске, администра
тивном центре Енисейской гу
бернии, проживало тогда более 
26 тыс. человек. Примерно 
каждый тринадцатый житель 
был ссыльный.

В. И. Ленин писал в письме 
матери: «Я  провожу здесь вре
мя в двух занятиях: во-первых, 
в посещении библиотеки Юди
на, во-вторых, в ознакомлении 
с городом Красноярском и его 
обитателями (большей частью 
невольными)».
С  ИБЛИОТЕКУ красноярско- 

го купца — библиофила 
Г. В. Юдина, в которой насчи
тывалось около ста тысяч то
мов, Владимир Ильич назвал 
«знаменитой».

10 марта 1897 г. В. И. Ле
нин написал сестре Марии 
Ильиничне: «Вчера попал-таки 
в здешнюю знаменитую библио
теку Юдина, который радушно 
меня встретил. Он разрешил 
мне заниматься в ней». Однако 
и это огромное ' книгохранили
ще Юдина не в состоянии было 
удовлетворить необычайно ши
рокие исследовательские запро
сы В. И. Ленина. В это время 
сн работал над своим фунда
ментальным произведением 
«Развитие капитализма в Рос
сии». Кроме юдинской библио
теки В. И. Ленин занимался и 
в городской библиотеке, в ко
торой просматривал журналы и 
газеты, приходящие в Красно
ярск на 11-й день.

В Красноярске у Ленина бы
ло много встреч и знакомств. 
В первые же дни пребывания 
в Красноярске Владимир Иль
ич познакомился с высланным 
из Петербурга марксистом- 
красноярцем П. А. Красиковым, 
и между ними установились 
дружеские отношения, которые 
сохранились на всю жизнь. 
Красиков был посредником 
между Дениным и краснояр

ской группой марксистов. По 
совету Ленина, красноярские 
марксисты во главе с Красико
вым приступили к организации 
социал-демократических круж
ков среди рабочих краснояр
ских железнодорожных мастер
ских и депо.

Вместе с Красиковым В. И. 
Ленин участвовал в дискусси
ях с народниками Карауловым, 
Яцевичем и др. Впервые в 
Красноярске был дан настоя
щий бой народникам. Все это 
укрепило позиции местных 
марксистов.

Таким образом, теоретичес
кая и организационная деятель
ность В. И. Ленина, его лич
ное общение с красноярскими 
социал-демократами, участие в 
дискуссиях с местными народ
никами, распространение его 
произведений, — все это ока
зало огромное воздействие на 
идейно-политическую жизнь, за
калку местных социал-демокра
тов, на развитие социал-демо
кратического движения в Сиби
ри. Ленин стоял у истоков фор
мирования Красноярской пар
тийной организации.

Время не отдаляет, а при
ближает образ В. И. Ленина, 
его идеи, ставшие нам близки
ми. Красноярская, Шушенская 
земля навечно сохранила для 
современников, для потомков 
память о великом вожде.

В читальном зале оформле
на книжная выставка «Ленин и 
Красноярский край», с которой 
приглашаем вас, уважаемые 
читатели, ознакомиться.

М. Ф. ПЕРЕДРЕИ, 
старший библиотекарь чи
тального зала №  1.

В гостях у  студентов—театр...
l-J  ЕТ нужды доказы вать необ- 
1 1 ходимость гум анитарного 
образования для инженера се
годня. Реальная действительность 
динамична и изменчива, поэто
м у только обладая ш ироким  кру
гозором , человек мож ет успеш 
но ориентироваться в этом м е
няю щ ем ся мире. Сош лю сь  на 
заокеанский пример. В книге 
«Японцы» авторы  ее В. А. П рон- 
ников и И. Д. Ладанов приво
дят наблю дение японского со
циолога Ацум и  Коя: «П ром ы ш 
ленные компании предпочитают 
нанимать выпускников вузов ско
рее с общ им , всесторонним  об 
разованием, чем со специализи
рованны м  образованием. О т  вы
пускников требуется не м ом ен 
тальная пригодность, а «пригод
ность», на которую  не повлияют 
будущ ие  изменения в характеое 
работы».

Н о для того, чтобы  эта никем 
не оспариваемая идея о гума
нитаризации образования стала 
повседневной реальностью, необ
ходимо действие, поступок, ор га 
низация которого  и стала пред
метом  деятельности «Универси
тета культуры» наш его института.

Итак, второго  марта в гости к 
нам были приглашены актеры 
краевого драматического театра 
им. Пушкина. М о л о д о е  поколе
ние актеров приш ло в гости к 
нам вместе с главным реж иссе
ром  театра, заслуж енны м дея

телем искусств Р С Ф С Р  Л. С. Бе
лявским. Собы тие  для института 
чрезвычайной важности. Впервые 
в учебной аудитории звучали не 
математические ф ормулы, а сти
хи Пушкина.

Л. С. Белявский рассказал о 
работе  театра, представил акте
ров, участвую щ их в этой встре
че. О собы й  интерес вызвал рас
сказ об  эксперименте театра —  
М алой  сцене. По сообщ ению  ре
ж иссера в ближ айш ее время бу
дет поставлена пьеса И. Бергма
на «Сцены  из супруж еской ж из
ни». М алая сцена, зал которой 
предназначен всего лишь для 80 
человек, диктует иной характер 
общ ения зрителя и актера.

Н о  общ ение  с театром  в сту
денческой аудитории не было 
односторонним, студенты и пре
подаватели задавали вопросы, 
высказывали свое мнение о том 
или ином спектакле, например, о 
недавней прем ьере  театра —  
спектакле «Саркоф аг» по пьесе 
В. Губарева, которая, по словам 
режиссера, идет в театре с не
изменны м  аншлагом.

Отвечая на заинтересованные 
вопросы  зрителей, Л. С. Беляв
ский говорил о необходимости 
серьезной, значимой темы для 
театра, которая не только 
была бы  на злобу дня, но 
и исследовала бы генезис то
го или иного явления нашей ж из
ни. В ряду  таких пьес стоит пье

са В. Розова  «Кабанчик». П о  на
блю дению  Л. С. Белявского се
годня документальные ж анры  га
зетного очерка, репортаж а для 
соврем енного сознания оказы ва
ются гораздо  интереснее. О т
того, что просто злободнев
ный отклик на общ ественное 
явление в худож ественном  про
изведении, в частности, в пьесе, 
не способен дать ответа на ин
тересую щ ие общ ество  вопросы. 
Нуж на пьеса-размыш ление, пьеса- 
исследование...

Вопросы, с которы ми студен
ты обратились к актерам, ясно 
показали, какой живой интерес 
вызвала встреча. Для будущ их 
инж енеров проф ессия актера яв
ляется загадочной, оттого не
спроста у актрисы Л. М ихненко- 
вой спрашивали о секретах актер
ской игры, а актера В. Ткачева 
о том, насколько интересна для 
актера маленькая, эпизодическая 
роль.

Думается, встреча с театром 
была полезной не только для бу
дущ их инженеров, но и для ак
теров, увидевших, чем живет се
годня м олодой  зритель.

Сам ы м  отрадны м  стал практи
ческий результат этой встречи, 
когда группа студентов заявила о 
желании обязательно пойти на 
спектакль, о котором  шла речь 
на встрече.

Р. С А К О В А , 
преподаватель кафедры фило
софии и политэкономии.

ЛУЧШЕ ГОР МОГУТ БЫТЬ ТОЛЬКО ГОРЫ...
Эти слова В. Высоцкого зву

чат в сердцах всех, кто зани
мается альпинизмом и скалола
занием. О горах можно гово
рить много, интересно, краси
во. Но, как гласит русская по
словица, «Лучше один раз уви
деть, чем сто раз услышать». 
А увидеть, понять, прочувство
вать, что такое горы можно 
занимаясь в нашей секции аль
пинизма и скалолазания.
Секция очень молода, ей толь
ко третий год, но за это вре
мя удалось достигнуть опреде
ленных результатов. Сформиро
вана команда, которая на рав
ных соперничает на первенст
ве краевого совета «Буревест
ник» с такими корифеями сту

денчество скалолазания, как 
команды КРПИ, СТИ, КИЦМ, 
КГПИ, КГУ. На этих соревно
ваниях мы заняли почетное 
третье место, проиграв в упор
ной борьбе только командам 
политехнического и технологи
ческого институтов, которые 
культивируют этот вид спорта 
более 15 лет. Хорошо наши ре
бята выступили и на других 
городских и краевых соревно
ваниях, лучшие из них: канди
дат в мастера спорта по ска
лолазанию А. Качалов — 4 
место и Н. Смолюк — 5 место 
на первенстве края при уча
стии более 10 мастеров спорта. 
За два года подготовлены 1 ма

стер спорта, 2 перворазрядни
ка. Прошлым летом команда 
института держала первый серь
езный экзамен на всесоюзном 
уровне. Соревнования по ска
лолазанию на приз «Фанских 
гор» вблизи г. Самарканда со
брали сильнейшие команды из 
многих городов Союза. Сначала 
скалолазов КИСИ никто не 
воспринимал всерьез, но глав
ной сенсацией турнира стало 
то, что борьба за главный приз 
разгорелась между нашей 
командой и командой техноло
гического института, извечны
ми друзьями — соперниками. 
Борьба была острой, драмати
ческой, до последнего дня было

неясно, кто победит, но на этот 
раз спортивное счастье улыб
нулось нашей команде, и мы 
победили!

. Н. Смолюк стала чемпионкой 
турнира в «Домбайских связ
ках», второй в абсолютном 
первенстве, третьей на трассе 
индивидуального лазания, А. 
Качалов стал вторым в «Дом
байских связках». Но этот тур
нир выявил и слабости коман
ды. Дело в том, что у нас еще 
слабовата так называемая «ска
мейка запасных». В случае 
ошибки лидеров молодежь еще 
не может составить полноцен
ной конкуренции соперникам. 
Поэтому мы надеемся, что

приход в секцию «новичков», 
откроет новые таланты, и из 
них вырастет достойная смена 
нашим «тиграм скал».

Прошедший сезон можно на
звать удачным, а будущий, 
будет зависеть от притока све
жих сил в секцию. Может быть 
в ком-нибудь из вас «спит» 
будущий восходитель на Эве
рест? Записываться в секцию 
можно на тренировке в спорт
зале №  3. вторник — 19-30, 
среда — 17-00, пятница — 
19-30.

В. БЫСТРОВ, 
тренер, преподаватель.

За редактора Н. БЕЛЯЕВА.
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